
 

 

 

 

 

 

Mayoría de taxi que circulan en Bogotá no tienen tarjeta de operación, denuncia 

Concejo 

 

 

  

 

 

Publicación 16 oct (13 – 16 oct) 

La mayoría de los vehículos que prestan el servicio de taxi en Bogotá no tienen tarjeta de 

operación, ya que solo 1.111 de los 51.000 que en estos momentos existen en la ciudad cuentan 

con ese requisito para poder desarrollar la actividad de manera legal. 

  

La preocupante cifra se develo en un debate de control político que se realizó en la Comisión de 

Hacienda del Concejo de Bogotá sobre las plataformas de datos y planificación en el sistema de 

transporte del Distrito, “en la actualidad 51.000 taxis circulan en Bogotá, de los cuales 49.889 no 

tiene tarjeta de operación”, advirtió el Concejal Juan Carlos Flórez. 

 

 
http://concejodebogota.gov.co/boletin-diario-n-601-jueves-octubre-15-de-2015/cbogota/2015-10-15/142425.php 

 

 

http://concejodebogota.gov.co/boletin-diario-n-601-jueves-octubre-15-de-2015/cbogota/2015-10-15/142425.php


 

 

 

 

 

En el Concejo, Lluvia de críticas al SITP 

 

 

    

 

Las críticas al Sistema Integral de Transporte Público en Bogotá, SITP, no cesan. Hoy en un nuevo 

debate de control político sobre la situación laboral de los conductores y trabajadores de 

Transmilenio y el SITP, Los Concejales de la ciudad contra las decisiones adoptadas al respecto 

por la Administración Distrital. 

  

Así mismo se cuestionó los problemas y los desatinos del componente zonal, (transporte urbano), 

ya que si no se resuelven la ciudad se verá abocada a la quiebra del SITP, lo que afectará 

gravemente el derecho a la movilidad de los capitalinos. 

 
http://concejodebogota.gov.co/boletin-diario-n-600-miercoles-octubre-14-de-2015/cbogota/2015-10-15/142550.php 

 

 

 

 

 

 

http://concejodebogota.gov.co/boletin-diario-n-600-miercoles-octubre-14-de-2015/cbogota/2015-10-15/142550.php


 

 

 

 

 

 

Concejo no sesiona por ausencia de funcionarios citados 

 

 

 

 

El Concejo de Bogotá no pudo adelantar un debate de control político que estaba citado para 

continuar con el análisis del tema: situación crítica de los fabricantes y productores de calzado y 

marroquinería en el barrio Restrepo de Bogotá D.C.”, ya que los funcionarios distritales citados no 

se hicieron presentes a la sesión de la Comisión de Gobierno convocada para hoy 13 de octubre 

de 2015 a partir de las 2:00 de la tarde. 

  

De acuerdo a  varias proposiciones, entre ellas: 155 de 2015, aprobada el 17 de abril de 2015, 400 

de 2014, aprobada el 16 de septiembre de 2014, 398 de 2014, aprobada el 16 de septiembre de 

2014, 030 de 2015, aprobada el 1º de febrero de 2015y 178 de 2015, aprobada el 11 de mayo de 

2015, los concejales, hoy pretendían conocer por parte de la Administración Distrital las medidas 

adoptadas para mitigar la situación crítica que afrontan los fabricantes y productores de calzado y 

marroquinería en el barrio Restrepo de Bogotá. 

 

http://concejodebogota.gov.co/boletin-diario-n-599-martes-octubre-13-de-2015/cbogota/2015-10-15/142839.php 

 

http://concejodebogota.gov.co/boletin-diario-n-599-martes-octubre-13-de-2015/cbogota/2015-10-15/142839.php

